
Requerimento Nº 173/2024

                        CONSIDERANDO que, uma munícipe procurou nosso gabinete relatando que 
uma arvore em sua calçada está com altura atingindo a rede de alta tensão com risco aos 
moradores da residência.

CONSIDERANDO que, por conta do risco de contato com a rede de alta tensão e 
possível choque elétrico, além do risco de quedas de altura com danos físicos é sempre 
recomendado acionar as equipes da concessionária de energia ou prefeitura conforme a 
solicitação.

REQUEIRO À MESA, nos termos regimentais, que se oficie à direção da EDP 
São Paulo, visando que seja realizada a poda de uma arvore na Rua Roseira altura do nº 151 no 
Bairro Recanto Mônica por conta de que a arvore está com tamanho ultrapassando a rede de 
energia elétrica com possíveis riscos aos moradores da residência e aos transeuntes da calçada no 
local onde a árvore está plantada.

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 14 de agosto de 2024.

Luiz Carlos de Paula Coutinho
Vereador - Republicanos
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